

COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA COLOMBIANA

Ante el pronunciamiento del Comité Ejecutivo Nacional del Partido Alianza Social Independiente (ASI), en sesión ordinaria el 10 de agosto del presente año, declarándose como “una organización de gobierno”, manifiesto:

1. Agradezco al Partido Alianza Social Independiente -ASI- el haber avalado mi nombre, como candidato a la Cámara de Representantes de Antioquia, en los recientes comicios electorales realizados en Colombia. Así mismo, en el proceso de reestructuración para hacer parte de la estructura del Partido en el departamento de Antioquia y Medellín.

2. Me distancio de la decisión mayoritaria del Comité Ejecutivo Nacional Partido Alianza Social Independiente -ASI- de acogerse a la invitación cursada por el gobierno del presidente electo Iván Duque “a que construyamos país, a que construyamos futuro y a que por encima de las diferencias estén las cosas que nos unen.” Y tomo distancia no porque esté en contra de construir futuro, de construir un mejor país y que trabajemos sobre lo que nos une, sino porque en la práctica el Presidente Duque, la bancada del Centro Democrático, el presidente del senado, los funcionarios recién elegidos en el presente gobierno, las políticas trazadas para este cuatrienio, entre otros componentes, ostentan todo lo contrario, pues, sus propósitos y acciones políticas lo han venido expresando.

3. En el programa de gobierno del Señor Iván Duque y en el empalme, ha quedado muy claro que la inversión en sectores tan importantes como la educación, la salud, la cultura, el deporte, los derechos de los trabajadores, el acceso a la vivienda para los colombianos, la implementación de los acuerdo de paz con las FARC, en general, a la salida política al conflicto interno y la mejora de las condiciones del adulto mayor; están altamente amenazadas, no solo por las exigencias sino por la sumisión del presente gobierno a la banca multilateral, la OCDE y los empresarios nacionales e internacionales.

4. En estas condiciones “el crecimiento del país con justicia social”, creando puestos de trabajo para los jóvenes, combatiendo la corrupción y la impunidad, desarrollando el campo, favoreciendo a campesinos e indígenas, incentivando las tecnologías de energías limpias, protegiendo paramos, ríos, bosques, flora y fauna, no es más que una quimera o “un saludo a la bandera”, porque el extrativismo minero, los compromisos firmados en los Tratados de Libre Comercio y las alianzas con las empresas multinacionales y los pactos con empresarios colombianos no lo van a permitir.

5. El Partido ASI, nace con la Constitución Nacional de 1991, como producto de un gran acuerdo nacional por un nuevo país, contra los procesos hegemónicos y de dominio a las poblaciones indígenas y en general de los más necesitados de la sociedad; surge por la defensa de la multiculturalidad, diversidad y en defensa de la independencia frente al estatus quo; por la transparencia en el manejo de los recursos públicos; de ponernos al centro como defensores de la paz integral: con democracia auténtica, con bienestar para todos, con un Estado que llegue al territorio: Urbano y rural; hemos sido abanderados por el respeto-defensa y que el Estado garantice los Derechos Humanos fundamentales y los del medio ambiente y la naturaleza. Vivir dignamente en conexión con los derechos de la naturaleza.

6. El Partido Alianza Social Independiente -ASI-, ha sido golpeado por el modelo económico y sus ejecutores en el ámbito nacional, regional y local; por lo que principalmente con el gobierno que encabeza Iván Duque; cualquier decisión de hacer parte del mismo, desdice de nuestra condición de independientes y opositores de quienes tanto daño le han hecho al país y a la nación.

UNA DECISIÓN:

Haciendo parte del equipo pedagógico, sindical y político Los Profes, que nos reconocemos como ciudadanos políticos, que estamos búsqueda constante de articularnos y coordinarnos con los sectores sociales y populares, con movimientos y partidos políticos que le apuestan a cambios democráticos y profundos de la sociedad en la vivimos. Buscamos la articulación en el pensamiento, en el discurso y en las acciones, desde nuestra propia cotidianidad y un colectivo que practique la democracia como el método cotidiano de trabajo.

Ratificamos, seguir contribuyendo a la unidad del espectro democrático que existe en el país, con unos claros propósitos hacia el progreso, bienestar, soberanía y democracia, puntos de encuentros y convergencias para avanzar.

La izquierda, los sectores democráticos y progresistas con un trabajo planificado, debemos cautivar, persuadir y organizar a la gente que decimos representar permitiendo recoger las expectativas, las necesidades y los intereses de los hombres y mujeres de la nación, para que juntos luchemos por lo que nos une y nos hace encontrar.

Reitero mi gratitud al Partido Alianza Social Independiente -ASI- por la acogida que me dieron, pero al mismo manifiesto, que no comparto esa decisión tomada el 10 de agosto de 2018 por la mayoría de los integrantes del Comité Ejecutivo Nacional de la ASI, , **declarándose como “una organización de gobierno”, ante lo cual no tengo otra salida que RENUNCIAR IRREVOCABLEMENTE al Partido.** Ojalá, más temprano que tarde, ustedes hagan uso del derecho (hoy un deber necesario) de modificar la decisión política tomada por mayoría y se mantengan unidos a quienes luchamos por una auténtica democracia, por el bienestar para todos, por una Colombia independiente, soberana, y por la paz con justicia social.

Seguiré haciendo parte del acumulado social y popular que hoy trabaja y se encuentra en una convergencia de independencia y oposición al gobierno Duque, alternativa democrática y progresista que lucha en unidad y en forma organizada por el cambio social.

OVER DORADO CARDONA

@OverDoradoC

CC. Comité Ejecutivo ASI Nal, coordinación departamental Antioquia y Medellín.

Bogotá, agosto 13 de 2018